



Antwort zur Anfrage Nr. 0929/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Sachstandsberichte (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verkehrssituation in der Heuerstraße wurde in der Vergangenheit sehr oft kontrovers diskutiert. Wenn das Parken dort untersagt wird, ist zu erwarten, dass das Geschwindigkeitsniveau steigt. Das Aufstellen von Pollern um das Befahren des Gehweges zu verhindern, ist aus Platzgründen nicht möglich. Daher wird die Straßenverkehrsbehörde dort mit alternierendem Parken versuchen, die Situation zu verbessern.

Der Verkehrsspiegel wurde in einem Ortstermin abgelehnt, da keine Notwendigkeit zu erkennen war.

Die Höchstgeschwindigkeit 50 km/h in der Bürgermeister-Heinrich-Dreibus Straße wurde mit der Polizei abgesprochen und wird jetzt umgesetzt.

Die Parkscheibenregelung An der Brausch wurde bis nach Beendigung der Baumaßnahme zurückgestellt.

Mainz, 05.06.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete